BALANCE

~いつでも本気~

9月号

丹陽小学校 5年生 令和6年 9月2日

2学期がスタートしました!!

1年の中で最も長い2学期が始まりました。今学期には、子どもたちが楽しみにしている野外教育活動を予定しています。また、稲刈り、運動会などの行事も控えています。どの行事も5年生が一丸となって取り組むことで、充実感や達成感が高まると思います。いろいろな行事を通して得たことを日常生活にも生かし、「自立」に向かって一歩ずつ努力できるよう支援していきたいと思います。充実した学期になるように、子どもたちと力を合わせていきたいと思います。2学期も変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

お知らせとお願い

〇 野外教育活動の説明会

今年度は、保護者対象の説明会を実施せず、 紙面開催となります。9月26日(木)に、お 子さんを通して説明資料をお渡しします。内容 をご確認していただき、ご質問や学校に伝えた いこと等がありましたら担任までご連絡くださ い。

〇 運動会

10月19日(土)(予備日22日)に運動会を予定しています。9月下旬ごろから練習を始める予定です。4~6年生で応援団を結成し、充実した運動会にしていきたいと考えています。練習のある日は、水分を多めに持たせてください。

○ 野外教育活動の積立金について

4月の学年保護者会でお伝えした、野外教育活動の積立金ですが、昨今の値上げ、特に交通費の値上げを受けて、追加で積立を行います。 当初の予定と異なってしまい、大変申し訳ございませんが、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。なお、詳細は別紙にてお知らせいたします。

○ 児童会役員選挙について

9月18日(水)には、後期の児童会役員 選挙があります。学校の新しい代表を決める 大切な選挙です。5年生は、副会長と書記に 立候補することができます。児童会の一員と して、学校行事を企画・運営する立場です。 勇気をもって立候補する子どもを支えていき たいと思いますので、ご家庭でもあたたかい 声掛けをよろしくお願いします。

○ 運動会の「表現」ついて

運動会のプログラムの中に「表現」があります。昨年度は、ブルーのフラッグ(旗)を使用した演技をしました。今年度も、5・6年生が一つになって100名規模の演技をします。今年度は、手具+衣装を着用して演技をしたいと考えています。

本番は、体操服の上から羽織ることのできる 黒(紺や濃いめの青も可)のTシャツ(柄や文字が入っていても可)がご自宅にある場合は、 ご準備をお願いします。

学校でも、注文を受け付けますので購入する こともできます(1枚490円)。

詳細は、後日お知らせします。



